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Ausbau der Fernwärme im Stadtteil Forstfeld 
 
Der Ortsvorsteher Herr Gröling begrüßt Herrn Hilsky von den Städtischen Werken. 
Herr Hilsky führt in die Thematik ein und erläutert die bisher geplanten 
Ausbaumaßnahmen im Stadtteil. 
Herr Hilsky beantwortet in diesem Zusammenhang Fragen aus den Reihen der 
Versammlung und führt weiterhin aus, dass er bis zum Ende diesen Jahres unter 
Umständen weitere Machbarkeiten hinsichtlich des Ausbaus der Fernwärme im 
Stadtteil mitteilen kann. Er sichert Herrn Gröling zu sich über ihn erneut an den 
Ortsbeirat wenden zu wollen. 
Herr Gröling bedankt sich bei Herrn Hilsky und schließt den Tagesordnungspunkt. 
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